Destacada actuación de las atletas del Ría en los campeonatos de España

FERROL

Redacción

Varios atletas del Ría de Ferrol participaron en los pasados días 26 y 28 de junio en el campeonato de España de categoría cadete al aire libre, que se disputó en Málaga.

Entre la actuación de los atletas del club ferrolano destaca Zaida Saavedra Barcia, que fue octava en la final de los 300 metros vallas, con un tiempo de 46:46. En semifinales señaló un tiempo de 46:42 (marca personal). Esta atleta también formó parte del cuarteto gallego de relevos 4 por 100 que tuvo una buena actuación al clasificarse en sexto lugar con una marca final de 51:98.

Además, Mauro Sanín fue quinto en las semifinales de los 300 metros vallas, con una marca de 40:91.

Categoría junior

Por otra parte, desde el pasado día 30 de junio al dos de julio se celebró en el estadio de Ribasalbes (Castellón), el campeonato de España de juniors al aire libre, en la que participaron cinco atletas del Ría de Ferrol que tuvieron una excelente actuación.

Cristina López Dacosta se proclamó subcampeona de España junior, medalla de plata, en los cinco kilómetros marcha con un tiempo de 26.19:51.

Raquel Crespo Esteban fue tercera en eliminatorias y quinta en semifinales de los 400 metros vallas con un tiempo de 1.06:61. Rocfo Rodríguez Longa fue tercera en eliminatorias y novena en la general de los 800 metros lisos, con una marca de 2.16:40.

Beatriz Rivas Murias fue tercera en las semifinales y décima en la general de los 800 metros lisos con una marca de 2.16:44.

Criterium internacional

El pasado sábado día primero de julio se celebró el Criterium Internacional de Lanzamientos Ciudad de La Coruña, en el que el programa de carreras participaron dos atletas del Ría de Fernol, que tuvieron una buena actuación.

Rubén Santiago Sanmartín fueprimero en los 300 metros lisos con un tiempo final de 37:57.

Además. Alfonso Castro Villar, fue segundo en las series do los 400 metros vallas, con un tiempo de 57:44.

Campeonato de promesas

Los atletas de este club preparan ahora su participación en el campeonato de España de promeses al aire libre, una competición que se celebrará los días 7, 8 y 9 de julio en la localidad de Mendizorroza (Vitoria).